

こころ つう しん
ひろい心 通信

ぶんかさい さんか
文化祭ご参加ありがとうございました！

がつこのか たいいくかん としょしつ かいじょう ぶんかさい かいさい
11月9日、体育館と図書室を会場として、文化祭が開催
たいいくかん がくしゅうはっぴょうかい としょしつ さくひんてんじかい
しました。体育館では学習発表会、図書室では作品展
がありました。



ねんせい がっこう ひと はっぴょう とお みちか がっこう はたら
1年生は「学校ではたらく人のおしごとしらべ」の発表を通して、身近な学校で働
ひとびと し おも ぶ なか き う しぶん
く人々のことを知り、思いに触れる中で気づきが生まれ、これから自分たちはどうしてい
きたいかを考えることができました。2年生は「大好き！小野江のまち!!」の発表を通
ちいき はたら ひとびと かんが おも ちいき あいじょう ぶか し しぶん
して、地域で働く人々の考えや思いから、地域への愛情の深さを知り、自分たちもそ
ちいき いちいん じかく ねんせい
の地域の一員であることの自覚をもつことができました。3年生は「ちいちゃんのかげお
はっぴょう とお せんそう ひさん へいわ たいせつ かぞく やさ
くり」の発表を通して、戦争の悲惨さ、平和であることの大切さ、家族の優しさなど、
おお まな かんが ねんせい
多くのことを学び、これからどうあるべきかを考えることができました。4年生は「わ
はっぴょう とお たす あ
たしたちにできるユニバーサルデザイン」の発表を通して、だれもがともに助け合いな
しあわ い たいせつ まな がっこう おも
がら幸せに生きることの大切さを学び、よりよい学校にしていきたいという思いをもつ
ねんせい おのえ ほうさい げんさい はっぴょう とお さいがいじ
ことができました。5年生は「小野江の防災・減災について」の発表を通して、災害時
きけん ひそ さまざま くふう
にはいろいろな危険が潜んでいることやそのために様々な工夫がされていることがわかり、
じぶん かんが ねんせい たけしろうげき
自分にできることを考えることができました。6年生は武四郎劇「つよく・やさしく・ひ
こころ はっぴょう とお たけしろう い かた まな おお ひとびと
ろい心」の発表を通して、武四郎さんの生き方から学んだことをより多くの人々に
はっしん
発信することができました。子どもたちの成長を確認していただけたことと思います。

おのえしょうがっこう こ ようす かき しょうかい
小野江小学校の子どもたちの様子は下記のホームページで紹介しています。
<https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200063>

おのえしょう けんさく よと
「小野江小」を検索！スマホなら右のQRコードを読み取ってアクセス！

